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総務研修委員会としては３つの例会を担当させていただきました。主に総会や研修事業

などを担当させていただきました。 

まずは、１月例会で定時総会を開催しました。荒蒔理事長体制での初めての例会であ

り、多くのご来賓の皆様をお招きして本年度の方向性や運動方針などを発信させていただ

く予定でしたが、新型コロナウイルス感染拡大により WEB を利用したハイブリッド開催

へと変更を余儀なくされました。伝統ある日立青年会議所の総会を現地開催できなかった

ことはとても残念ではありましたが、新たな取り組みを試すことができた良い機会ともな

りました。 

そして、３月例会では姉妹 JC である栃木青年会議所メンバーの大阿久友伸君を講師と

してお招きし、理念共感型セミナーと題した研修事業を開催しました。日々の仕事や青年

会議所運動、プライベートでの考え方などを中心にご講話いただき、一人ひとりが効率的

かつ能動的になるための良き学びの機会を創出することができました。 

さらに９月例会では臨時総会を開催しました。感染症対策を万全に講じ実に３年ぶりに

来賓の皆様をお招きして盛大に開催することが出来ました。２０２２年度の活動報告に加

え、次年度体制のお披露目もさせていただきました。デジタル社会で便利になっています

が、やはり直接お顔を合せてお会いできる喜びは何事にも変えられぬ喜びでした。１年間

を通して委員長として学ばせていただいたこの経験を今後の青年会議所運動にしっかりと

活かしていければなと思います。 

最後になりますが、荒蒔理事長をはじめ多くのメンバーに多大なるご協力をいただいた

ことに感謝申し上げ、委員会報告とさせていただきます。１年間ありがとうございまし

た。 


